

Fecha: 13-02-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Entre polvo y desvíos: la otra cara del retraso en avenida Sanchina

Pág.: 6  
 Cm2: 888,0  
 VPE: \$ 1.405.714

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida

VIGENCIA 10 DE FEBRERO DE 2020 / El Rancagüino

Vecinos, locatarios y conductores manifestaron su descontento por los atrasos en los trabajos de ampliación de la avenida con un destino incierto en su culminación.



# Entre polvo y desvíos: la otra cara del retraso en avenida Sanchina

**Nicole Ibáñez,  
(vecina de avenida Escrivá de Balaguer)**

Consultamos a Nicole Ibáñez, una vecina que llegaba a un conocido local de venta de mercadería, quien afirma que llevan casi dos años con una enorme cantidad de tierra; no podemos ni lavar ni ventilar la casa.

Aseveró la residente del sector Escrivá de Balaguer, que incluso, han aparecido ratas y debe caminar una cuadra para botar la basura porque tiene el acceso cerrado.



**Isabel Encina, (vecina)**

"Esto ha sido terrible", atinó expresar Isabel Encina, ya que han sido años de trabajos, con tierra y desvíos distintos todos los días".

A juicio de la vecina, el polvo de la vecindad, el polvo entra a las casas y los autos se dañan constantemente y lo único que quieren es que esto termine y que arreglen los cruces para poder circular con normalidad. "Pedimos a las autoridades que se pongan las pilas y hagan algo definitivo, porque rompen y rompen, pero no arreglan nada", expresó.

Vecinos, comerciantes y locatarios coinciden en que el retraso de las obras en avenida Sanchina, no solo ha complicado la movilidad, sino que también ha impactado la calidad de vida y la actividad económica del sector.

Mientras crece la preocupación por el polvo, los daños a vehículos, los problemas de acceso y las pérdidas comerciales, la comunidad hace un llamado urgente a las autoridades para acelerar los trabajos y entregar certezas sobre los plazos de término de un proyecto que, aseguran, ya se ha extendido por demasiado tiempo.



ALFREDO BRAVO  
FOTOS HERNÁN SILVA

**E**l retraso en las obras de la avenida Sanchina, en la comuna de Machalí, continúa generando molestias entre vecinos y comerciantes del sector. Polvo en suspensión, problemas de acceso, daños a vehículos y una baja en las ventas son parte de las consecuencias que denuncian los

afectados, quienes exigen mayor celeridad y claridad en los plazos de este proyecto vial.

Entre tierra, desvíos y largos tacos, así dicen vivir a diario los afectados de la polémica avenida machalina, ya que el prolongado retraso de las obras ha puesto a prueba la paciencia de la comunidad, que pide soluciones concretas para recuperar la normalidad del sector.



Polvo, daños a vehículos, problemas de acceso y pérdidas comerciales, es lo que denuncian vecinos que residen en las cercanías de avenida Sanchina de Machalí.

Fecha: 13-02-2026  
 Medio: El Rancagüino  
 Supl.: El Rancagüino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Entre polvo y desvíos: la otra cara del retraso en avenida Sanchina

Pág. : 7  
 Cm2: 401,4  
 VPE: \$ 635.450

Tiraje: 5.000  
 Lectoría: 15.000  
 Favorabilidad:  No Definida

### Leonardo Núñez (comerciante)



"El mayor problema ha sido la poca fluidez en las vías, el polvo y la incomodidad para estacionar", expresó el comerciante, quien a su parecer lleva cerca de tres años y no se ve progreso, ni una fecha clara de término. Además, asegura Núñez que hay obstáculos permanentes, como piedras que incluso han provocado daños en vehículos. El sector industrial nunca se ve limpio y la suciedad afecta a todos quienes trabajamos aquí".



Muchos comercios establecidos han presentado pérdidas por la lentitud en la obra de avenida Sanchina.

### Alejandra Melero (locataria)



Para Alejandra Melero, propietaria de un Salón de Belleza, el impacto comercial ha sido muy fuerte, porque la gente no está llegando. Acotó que, "los clientes evitan el sector y los autos sufren daños constantes. También ha afectado la salud física y mental de las personas, especialmente de los adultos mayores". Para la angustiada dueña de peluquería, sin agua no pueden trabajar con normalidad, y si esto continúa, muchos negocios van a quebrar. Alejandra Melero hizo un llamado claro: "que se apuren, porque ya no tenemos tiempo ni paciencia".

### Esperanza Gajardo, (vecina del sector)

Otra de las vecinas consultadas fue Esperanza Gajardo, quien expuso que "ha sido un problema grave, ya que deben levantarse más temprano para llevar a mi hermana al colegio por los tacos y el polvo constante". También refirió Gajardo que hay mucha polución en el aire y resulta muy molesto para quienes viven en ese sector y agregó que "aunque en mi casa no tenemos problemas con el agua, sí he escuchado a varios vecinos que se han visto afectados".

